

## **Neue Sprachregelung zur Perspektive des Millionenkreditmeldewesens vom 12. April 2023**

BaFin und Bundesbank haben im Juli 2022 dem BMF vorgeschlagen, das Millionenkreditmeldewesen zum 31.12.2023 einzustellen. Aufgrund der laufenden Prüfung durch BaFin und Bundesbank und der notwendigen Vorlaufzeit für die Einstellung des Millionenkreditmeldewesens kann das angestrebte Ziel der Einstellung zum 31.12.2023 nicht aufrechterhalten werden. BaFin und Bundesbank werden mit der DK Lösungsmöglichkeiten eruiieren.